



## STAFF DE DOCENTES DE LA ENEI

Profesionales con una amplia experiencia en el ámbito de la estadística, informática, economía, investigación y tecnología informática. Poseen una excelente capacidad para transmitir información mediante una metodología participativa, material didáctico e instrumentos bajo la modalidad Virtual - OnLine a los participantes en los cursos.

## METODOLOGÍA ONLINE

El curso se realiza al 100% virtual OnLine mediante la Plataforma ZOOM licenciada permitiendo que el participante y docente utilicen las bondades de la plataforma. Las clases son grabadas y remitidas a los participantes y en relación al material del curso se gestionará en el Campus Virtual del INEI.

Nuestro modelo de enseñanza es síncrono, es decir el docente y el participante se pueden escuchar, leer y/o ver en el mismo momento, independiente de que se encuentren en espacios físicos diferentes, permitiendo que la interacción se realice en tiempo real.

## CONTACTOS

✉ enei@inei.gob.pe  
✉ cursos@inei.gob.pe

Todos los cursos iniciarán con un mínimo de 15 participantes. La Escuela del INEI tiene la facultad de posponer el inicio del curso hasta completar el número mínimo de participantes.

[www.inei.gob.pe/enei](http://www.inei.gob.pe/enei)

## PLANEAMIENTO Y EJECUCIÓN DE ENCUESTAS

El curso comprende temas relacionados a las fases de una investigación estadística, desde el diseño de una encuesta, operación de campo, procesamiento de la información recopilada, análisis y divulgación de resultados..

### OBJETIVO GENERAL

Proporcionar al participante conocimientos sobre técnicas y metodologías estadísticas que permitan mejorar los métodos en las diferentes actividades que comprende una encuesta, relacionadas con el planeamiento, recolección, procesamiento y análisis de resultados.

### CONTENIDO TEMÁTICO

Planteamiento de la Encuesta: planeamiento y programación, organización administrativa, supervisión y control, elaboración de informes  
Diseño y Marco Muestral: Población y cobertura, marco muestral, tipo de muestra, tamaño de la muestra.

Métodos y Documentos: Elaboración de la ficha técnica de la encuesta, elaboración de cuestionarios

Segmentación: Conceptos, programación de rutas de trabajo y parámetros para la segmentación de las áreas de trabajo

Prueba Piloto: Conceptos, tamaño de muestra, estrategias, importancia, documentos e informe final.

Convocatoria y Capacitación

Distribución, Recepción y Archivo De Materiales (Logística): Concepto, estrategias y etapas del proceso de distribución, recepción y archivo.

Operación de Campo: Concepto, técnicas de recojo del dato.

Procesamiento de la Información: Concepto, implementación del sistema de monitoreo.

Consistencia de La Información: Concepto, reglas de consistencia

Análisis y Evaluación de La Encuesta: Concepto, informe final

### PRE REQUISITOS

Tener conocimiento de estadística descriptiva e inferencial

### DURACIÓN

30 horas cronológicas

### CERTIFICACIÓN & CRITERIOS DE EVALUACIÓN

La evaluación del curso consiste en:

- Asistencia + Prácticas Calificadas en las clases + Examen final

La ENEI otorgará un Certificado Digital de Aprobación del curso, previa evaluación y verificación de:

- La asistencia (Mínimo 80% de las sesiones programadas).
- Obtener una nota mínima final de CATORCE (14).